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Ухова Ульяна, 209 группа

 По прибытии в город наша делегация была тепло 

приветствована представителями студенческого совета, далее на 

протяжении всего пребывания в городе нас курировала Вероника 

Горстюченко, за что ей большое спасибо! За время пребывания в 

Санкт-Петербурге мы посетили множество памятников культуры и 

известных мест, театров и музеев. 

 Сам университет поразил богатейшими коллекциями препаратов по 

анатомии и патологической анатомии, количеством корпусов и 

объединением дисциплин по кафедрам.

 Благодарим декана ФВМ СпбГУВМ Токарева Антона Николаевича и 

декана ФВМ КГАВМ Нургалиева Фарита Муллагалиевич за уникальную 

возможность обмена! 



Сорокина Ольга, 306 группа

 Академия: из минусов это неудобное расположение корпусов, 

неудовлетворительное состояние зданий, мало взаимодействия 

непосредственно с животными; из плюсов очень много качественных 

препаратов, корпуса, где был проведеён, ремонт выглядят очень 

хорошо. 

 Общежитие: блочный тип очень удобен, довольно уютно и чисто. 

 Город: посетили Эрмитаж, Русский музей (Михайловский дворец), 

Петропаловскую крепость, парк 300-летия Санкт Петербурга и 

прилегающую к нему набережную, Выборг, Мариинский театр, 

Ботанический сад, Зоопарк, Исакиевский собор, дом Зингера, всё 

очень понравилось! 



Какаулина Полина, 209 группа 

 Большое спасибо преподавателям, администрации и студентам 

СпбГУВМ за гостеприимство. Это был очень полезный опыт, университет 

и город оставили только положительные эмоции.

 Огромное впечатление произвели музеи анатомии и патологической 

анатомии. Было очень интересно посмотреть на то, как строится 

обучение студентов другого ветеринарного ВУЗа, завести новые 

знакомства, обменяться опытом и рассказать о своей Академии. 

 Также хотелось бы сказать огромное спасибо Казанской ГАВМ, за 

предоставленную возможность. Об этой поезде я буду вспоминать с 

теплотой. 



Нуруллина Рузана, 212 группа

 Хотела бы сказать спасибо за возможность более глубоко узнать 
внутреннюю структуру другого университета, а также посмотреть другой 
город. 

 Хочется выразить огромную благодарность студенческому совету СпбГУВМ, 
а именно, Веронике Гострюченко и Дарье Самойловой. На протяжение 2 
недель они всегда были на связи и оказывали помощь в любое время. 

 Если говорить о учебе и университете, то хочется отметить педагогический 
состав университета. Большинство преподавателей являются 
практикующими врачами и заинтересованы в своем предмете. Наша 
группа приняла нас прекрасно, не было никаких проблем. 

 Из минусов, лично для меня, я бы могла отметить неудобное расположение 
корпусов и маленькие перерывы (10 минут), но к этому можно привыкнуть, 
просто нужно больше времени.



Лукеча Аурика, 101 группа

 Я на самом деле очень рада и счастлива, что мне представилась такая 

возможность поехать в этот город! Здесь невероятно красиво, и 

атмосфера мне по душе, я действительно ходила и вдохновлялась 

этой архитектурой, людьми и я даже немного устала от того, насколько 

меня переполняют эмоции. 

 Вуз мне тоже очень понравился, здесь прекрасные преподаватели и 

хорошо выстроено расписание, в плане того, что меньше физкультуры 

и больше нужных дисциплин. 

 Ещё мне очень понравилась компания, с которой мы поехали! Со 

многими из девочек я бы очень хотела сохранить общение)) в общем, 

для меня это бесценный опыт, и я очень благодарна за такую 

возможность кому бы то ни было).



Степанова Ульяна, 109 группа 

 Я очень рада, что мне предоставили такую возможность. Мне всё 
понравилось. В Санкт-Петербурге я не первый раз, но всё равно было 
приятно вновь прогуляться по городу и познакомиться более углублено с 
историей и достопримечательностями города. 

 В самом вузе на меня произвели большое впечатление музеи анатомии и 
патологической анатомии. Также смогла познакомиться с обучением и 
сравнить его с нашим. 

 Хочется выразить огромную благодарность декану ветеринарного 
факультета СПБГУВМ Токареву Антону Николаевичу за предоставленную 
возможность. Также хотелось бы поблагодарить члена студенческого 
совета СПБГУВМ Веронику Горстюченко за то, что всегда приходила к нам 
на помощь. 

 На самом деле, я считаю, что данные мероприятия нужны, ведь это 
сплачивает ветеринарные учебные учреждения России. А сплочённость 
потом может привести к новым открытиям в сфере ветеринарии.


